



# Inversión para Viana

El pasado 27 de Marzo aprobamos los Presupuestos Municipales: unos presupuestos justos, progresistas y muy necesarios para Viana tras un año de cuentas prorrogadas por la falta de capacidad de UPN para consensuarlos con el resto de grupos.

Los Presupuestos además retoman la tan necesaria inversión para Viana tras dos años de parálisis. Una fuerte y necesaria inversión que el Ayuntamiento podrá llevar a cabo gracias al impulso que este Gobierno de Navarra ha dado a las subvenciones, entre ellas el Plan de Inversiones Locales, ya que se espera que recibamos más de 700.000 euros en ayudas, cifra que a buen seguro se verá incrementada con futuras convocatorias que vayan aprobándose durante el año.

## ¿UPN en defensa de la educación pública?

UPN lleva meses afirmando que el nuevo Ayuntamiento de Viana discrimina y recorta en la Educación Pública. Hace falta tener mucha cara para decir esto, y lo vamos a demostrar con cifras.

El Ayuntamiento destinará este año más de 680.000 euros en partidas destinadas a la Educación Pública de Viana, y 22.800 euros a la cooperativa de padres y madres. UPN queda en evidencia cuando habla de recortes puesto que este Presupuesto no contiene ninguno sino todo lo contrario, ya que se incrementan las partidas destinadas a la Educación Pública.

Conviene recordar además que los últimos recortes que sufrió la escuela pública en Viana fueron los del Go-



Fachada del Ayuntamiento de Viana.

bierno de Navarra de UPN en la legislatura pasada, cuando UPN Viana ni estaba en la defensa de la educación pública ni se le esperaba.

En mayo de 2011 se votó una moción de Geroa Bai en contra de los recortes del Gobierno de UPN; recortes como la no contratación de 250 docentes en Secundaria, la reducción drástica del presupuesto de Educación, el aumento de las ratios, el recorte de medios materiales... Y UPN votó en contra de esa moción.

De nuevo, en junio de 2012 volvimos a presentar una moción contra los recortes que el Estado hizo en Educación y que el Gobierno de UPN aplicó en Navarra. UPN volvió a votar en contra de esta moción, mientras que la ciudadanía de Viana (Apymas y familias) se movilizaron en una manifestación en la que UPN ni estaba ni se le esperaba.

Podemos hablar de otra moción presentada por Geroa Bai en mayo de 2014, contra el recorte que el Gobierno de Navarra realizó en la guar-

dería pública de Viana: un 30 % menos de financiación, que suponían 23.000 euros anuales. UPN se abstuvo.

Este Presupuesto contiene aumento de fondos para varios colectivos de nuestra ciudad y no seremos desde Geroa Bai quienes los nombremos para ponerlos en el punto de mira, tal y como hace UPN con la cooperativa de padres y madres.

Pero por lo visto, el único aumento en el Presupuesto que le molesta a UPN es el del Centro de Iniciativa Social, y no porque como dicen sea un centro privado. Lo que a UPN le molesta es que en Viana exista una cooperativa de padres y madres nacida en el pueblo y para el pueblo, y que es la que ha garantizado y garantiza que exista la posibilidad de estudiar en euskera en Viana.

Desde Geroa Bai queremos decir a UPN que deje de utilizar la Educación Pública para tapar sus fobias y en busca de rédito político, aun a costa de crear confrontación entre nuestros vecinos y vecinas.







## #CENTRO DE SALUD

## Solución a los problemas de accesibilidad

El Centro de Salud de Viana tiene dos accesos principales: uno por la parte de Serapio Urra, con una rampa con mucha pendiente y dos escaleras laterales; y otro desde el Parking de El Hoyo a través de escaleras. Estos accesos no están adaptados a quienes más uso suelen hacer de nuestro centro de salud, que son las personas con movilidad reducida como nuestros mayores o personas con algún tipo de discapacidad o lesión, así como también para las silleas de bebés.

Desde Geroa Bai entendemos que nuestro deber es trabajar por facilitar en la medida de lo posible la vida de estas personas y por ello estudiamos esta problemática en busca de soluciones. Así, en septiembre acudimos al Parlamento de Navarra para mantener un contacto con el Consejero de Salud, explicándole esta problemática y citándonos con él a una reunión posterior en Viana para conocer este problema 'in situ'.

Sin finalizar el mes, el consejero se trasladó a nuestra ciudad, donde le planteamos la posibilidad de que el ascensor actual del Centro de Salud se modifique para que llegue al Parking de El Hoyo y, de esta manera, todos los usuarios y usuarias que vivan en esta zona o que acudan en coche puedan tener un acceso fácil al

consultorio, aparcando el vehículo en dicho parking y accediendo a piso llano por donde actualmente está la ludoteca.

El Consejero de Salud se comprometió a estudiar la propuesta y ya a finales de año nos comunicó que esta intervención se incluyó en los Presupuestos, por lo que durante 2018 se llevará a cabo.

Queremos aprovechar estas líneas para agradecer al Gobierno de Navarra el interés y la disposición mostrada para solucionar la accesibilidad al Centro de Salud, y para pedir a nuestros vecinos y vecinas que usen este acceso con responsabilidad, ya que para el buen funcionamiento de este acceso el uso debe de ser únicamente por quienes van a acceder al Centro de Salud.

En lo que respecta al acceso de Serapio Urra, será el propio Ayuntamiento quien lleve a cabo a lo largo de este año la medida para solucionar el problema de accesibilidad. Dicha solución consistirá en la construcción de una rampa de acceso situada por la entrada actual junto al lateral que da a San Francisco, una rampa que a diferencia de la actual cumpla con los requisitos de accesibilidad para que ningún vecino o vecina de Viana tenga dificultad en el acceso al Centro de Salud.

**Nafarroako Gobernuak Osasun Etxeko igogailua aldatuko du, El Hoyo aparkalekura iritsi dadin. Vianako Udalak gainera, bertara iristeko arrapala bat eraikiko du San Frantzisko kalera doan aldean.**



**Fachada del Centro de Salud donde se accederá al nuevo ascensor.**



**Acceso Serapio Urra donde se habilitará una nueva rampa.**

## GUZTION NAFARROA-LA NAVARRA DE TODOS/AS

Honengatik guztiagatik, nahi duen edonor gonbidatzen dugu gure Tokiko Taldea/Herrigunea ezagutu dezan, gure aldizkako bileretara etor dadin, eta bere kezka eta proposamenak helaraz ditzan, gure komunikabideen bitartez.

Invitamos a todo aquel que los desee a que conozca nuestro Grupo Local/Herrigune, a que acuda a nuestras reuniones periódicas, y a que nos exponga sus preocupaciones, y sugerencias, a través de nuestros canales de comunicación:

